

Garching

Bewerbungstraining für Ausbildungsplatz

Gisela Bolbrügge, Geschäftsführerin der PerfectMatch GmbH, Garching und zweite Vorsitzende des Ortsverbandes unterstützte mit ihrer Idee eines „Bewerbungstrainings für einen Ausbildungsplatz“ die örtliche BDS-Lehrstellenbörse. Am 27. Februar und 6. März fanden mit acht Schülerinnen und Schülern der Hauptschule St. Severin, deren Direktorin die Idee gerne unterstützte, zweitägige Bewerbungstrainings in den Räumen des Studienkreises Garching statt. Diese wurden von Christoph Bolbrügge kostenlos zur Verfügung gestellt. Die Aktion von Gisela Bolbrügge, die auf Honorar verzichtete, wurde von Ortsvorsitzendem Peter Wagner unterstützt: Der Gewerbeverband trug die Kosten für Material und Bewirtung; die Schüler mussten nur 15 Euro bezahlen.

Main Spessart

Zweite Baufach-Messe im Oktober

Nach der erfolgreichen „Häusle Bauer Messe 2003“ in Korbach bei Marktheidenfeld findet auch in diesem Jahr wieder eine Bau-fach-Messe im Landkreis Main Spessart statt. Das bedeutet, die große Scherenberg-halle in Gemünden mit Ausstellern aus allen Bau-Handwerksberufen, die mit Neubauten, Umbauten oder Renovierungen befasst sind, zu füllen. Doch bereits bei der ersten Vorstellung der Messe, die am 9. und 10. Oktober 2004 stattfindet, waren 60 Prozent der Ausstellungsfläche vergeben. An einer Teilnahme interessierte Handwerker können die Unterlagen bei Messeleiter Jürgen Gsedl, Telefon 093 98/9931 84, anfordern.

München (Oberbayern)

Brückenschlag zu ausländischen Unternehmern

Am 12. Februar fand im Alten Rathaus zum fünften Mal der auf Initiative des BDS ins Leben gerufene „Tag des ausländischen Un-

ternehmers“ unter dem Motto „Finanzierung“ statt. Rund 200 Besucher nutzten die Möglichkeit, sich an dem mit dem Referat



Interessante Gespräche am Stand des BDS/DGV

für Arbeit und Wirtschaft, dem Ausländerbeirat der Stadt München, dem Arbeitsamt sowie den Kammern ausgerichteten Aktionstag an den Ständen verschiedener Institutionen zu informieren. Darüber hinaus wurde im Rahmen einer Podiumsdiskussion unter Leitung von Wirtschaftsreferent Reinhard Wiecezorek das Thema Finanzierung mit Vertretern von Banken und Unternehmen kontrovers diskutiert. Basel II und die damit verbundenen bürokratischen Auflagen stellen – gerade für ausländische Unternehmer – oftmals nur schwer zu überwindende Hürden dar. Die enorme Resonanz beweist die Wichtigkeit einer solchen Veranstaltung. Deshalb soll der „Tag des ausländischen Unternehmers“ auch im nächsten Jahr wieder stattfinden.

Mittelfranken:

Neuwahlen im Bezirksverband

Bei den turnusmäßig anstehenden Neuwahlen des rund 1.750 Mitglieder starken Bezirksverbandes Mittelfranken wurde Manfred Heller aus Herrieden zum Vorsitzenden gewählt. Stellvertreter sind Leonhard List, Ammerndorf, und Michaela Hof, Roßtal. Die Schriftführung übernahm Petra Reimann, Nürnberg. Weitere Vorstandsmitglieder wurden Markus Streck und Otto Löprich, Wendelstein, Jürgen Bauereiß, Nürnberg, Georg Troll, Heideck, Ulrich Böhmer, Happurg, Peter Klein, Herrieden, Hermann Buckel, Aurach, und Wolfgang Sperber, Windsbach.

Die neue Vorstandschaft wird sich, wie in den vergangenen Jahren erfolgreich begonnen, intensiv dem Ausbau des Netzwerkes der Selbständigen widmen. Dazu möchten die Vorstandsmitglieder noch mehr in die Betreuung der Ortsverbände gehen, um noch viele Selbständige von der Notwendigkeit der Zusammenarbeit und des Zusammenhalts über alle Branchen hinweg zu überzeugen. Erfreulich fand Wickenhäuser, dass alle Landkreise, in denen es Ortsverbände des BDS/DGV gibt, durch mindestens ein Mitglied in der Bezirksvorstandschaft vertreten sind und damit eine Flächendeckung in der Betreuung durch das Ehrenamt gewährleistet ist.

Pfaffenhofen (Schwaben)

Autoschau – ein großer Erfolg

Fünf örtliche Autohäuser stellten auf der Autoschau des Gewerbeverbandes Pfaffenhofen (Landkreis Neu-Ulm) ihre aktuellen Neuwagen vor. Ortsvorsitzender Alfons Endres zeigte sich erfreut darüber, dass seit nunmehr acht Jahren alle fünf Autohäuser mit dabei sind. Dies beweise Kontinuität und Nachhaltigkeit. Besonders positiv beurteilte Endres das Zusammenwirken von Jahrmarkt und Autoschau. „Wir wollen zeigen, dass es am Standort Pfaffenhofen ein gut entwickeltes Autogewerbe gibt“, so Endres weiter. Die einzelnen Firmen seien Wettbewerber, doch bei der Autoschau stünden sie alle gemeinsam „auf der Platte“.

Regensburg:

Neujahrsempfang mit Staatssekretär Meyer

Der Ortsverband Regensburg und der Bezirksverband Oberpfalz hatten zu ihrem traditionellen Neujahrsempfang in die Zentrale der Sparkasse eingeladen, in der stellvertretender Vorstandsvorsitzender Franz Xaver Lindl die Unternehmer begrüßte. „Vieles spricht dafür, dass 2004 der Wirtschaftsaufschwung einsetzt“ – auf diese